

El COACAV y ATEIA organizan un taller sobre garantías aduaneras

El próximo 25 de abril tendrá lugar un taller práctico de reevaluación de garantías aduaneras, organizado por el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Valencia y ATEIA-OLTRA Valencia.

El objetivo es atender a las dudas que puedan surgir a los profesionales en el ejercicio diario de su actividad sobre el procedimiento de cumplimentación y presentación de esta solicitudes. En este sentido, las cuestiones que los asistentes hayan encontrado en su día a día podrán ser trasladadas a Mercedes Cano y Vicente Galiano, ponentes de esta jornada, que intentarán resolverlas.

El aforo está limitado a treinta personas y la fecha máxima de inscripción es hoy martes, así que los interesados deben remitir un correo electrónico a las dos entidades organizadoras.